

El pasado 25 de Septiembre se celebró una manifestación contra el paro y la carestía de vida, convocada por la coordinadora de empresas en crisis, a la que se unieron los partidos de la izquierda sevillana, excepto como va siendo tradicional de los llamados partidos parlamentarios y algún que otro que se consideran "mayoritarios".

La manifestación por circunstancias adversas tomó mayor importancia, tanto más que por la afluencia a la misma, por lo que representaba hacer frente al boicot de las centrales sindicales CCOO, UGT, CSUT etc, y los PCE, PSOE, PTE, OAT etc, que realizaron ingentes esfuerzos por rodear su proceso de gestación de un ambiente enrarecido que la hiciera prácticamente irrealizable.

Pues sí, resulta que los "grandes partidos", antepusieron su afán de protagonismo a la unidad de la clase obrera; sus intereses de partidos -que coinciden con los de la burguesía- a la de la clase trabajadora y bombardearon la prensa local con escritos alusivos a la "falta de unidad" para una convocatoria de tal embergadura, a la par que en la calle propagaban la idea de que eran grupusclos ultraizquierdistas los que organizaban la manifestación, es decir, preparaban el terreno para culpar a los "grupitos" de cualquier incidente.

Basaron su negativa de apoyo a que la CNT presentó la manifestación como hecho consumado sin contar para nada con las demás centrales sindicales, cuando lo cierto era que dichas centrales y partidos pretendían figurar con sus parlamentarios a la cabeza de la manifestación e imponían una escolta de "guardianes del orden" para evitar que alguien incumpliera las normas y no menos cierto era que la CNT efectuó la petición legal al ser negada la misma por el Gobierno Civil a la coordinadora de empresas en crisis por no tener entidad jurídica, siendo la única que se ofreció para ello.

A pesar de todo la manifestación se celebró en perfecto orden sin necesidad de "guardianes". Alrededor de 10.000 personas acudieron a la convocatoria, entre los que se encontraban grupos de trabajadores de los partidos "renegados" que desoyendo sus consignas portaron pancartas alusivas a la manifestación.

Nuestro partido, no obstante tener noticias y adherirse 4 días antes de la manifestación acudió movilizándolo bastante trabajadores para lo que celebró asambleas en diversas fábricas ~~saxikk~~ y llevando pancartas, banderas del partido y la bandera republicana, sin que nada ocurriera.

Comite Provincial del
Partido Comunista Obrero Español
SEVILLA

MUY CONFLICTIVA LA ASAMBLEA

12601/40

COORDINADORA DE EMPRESAS EN CRISIS, CENTRALES SINDICALES Y PARTIDOS POLITICOS

Manifestación el día 18 por la mañana

Ayer, por la tarde, y en una amplísima reunión de siete de la tarde a una de la madrugada, estuvieron reunidos en asamblea la Coordinadora Estatal de Empresas en Crisis, centrales sindicales CC. OO., UGT, CNT, USO, SU,

CSUT, SLMM (Sindicato Libre de la Marina Mercante) y representantes de partidos políticos MLC, PT, MCA, OC, Bandera Roja, MPOC, LCR, PSOE, Partido Carlista, MOA, Liga de Juventudes Comunistas, AC, PSA, PCE, ORT --en esta segunda fase, la primera se realizó el día anterior, faltaron Juventudes Socialistas, PSP y UCD.

El llamamiento se hace a todos el pueblo, a los trabajadores autónomos, a los campesinos, asociaciones de vecinos, organizaciones de mujeres y juveniles y demás sectores afectados.

Las consignas que destacarán son: «No al paro», «No a los expedientes», «No a las medidas económicas», «Contra la carestía de vida», «Por la amnistía laboral», «Por la autonomía».

Se consiguió que una comisión técnica elaborara un programa de acción y un comunicado; los encargados de ellos son: MPOC, CC. OO., PSOE, PCE, SU, ORT. El sábado a las seis de la tarde será discutido dicho programa. Se pidió que uniera un servicio de orden, pero está pendiente de ser votado por MOA, Liga Juventudes Comunistas, CNT y el MPOC.

El itinerario de la manifestación será: Prado de San Sebastián, calle San Fernando, José Antonio, para terminar en la Plaza Nueva.

La asamblea fue muy polémica, y las posturas desde luego no unitarias. Lo que sí está claro es que el día 18 habrá una masiva manifestación, abriendo la bandera de Andalucía. Después se discutió si las banderas de los distintos partidos políticos y organizaciones deberían estar presente en dicha manifestación. Los distintos partidos apoyaron esta idea, a excepción del PCE, PSOE y CC. OO. que se abstuvieron. Será encabezada también por la Coordinadora de Empresas en Crisis, los representantes de los partidos políticos, centrales sindicales y organismos que figuren.

hasta que llegasen los manifestantes procedentes de la Puerta Osario pero la tardanza de éstos hizo que concluyera esta concentración antes de la hora prevista.

Esta mañana, según se había previsto, el alcalde de barrio se entrevistará con el secretario del Ayuntamiento a fin de informarle del asunto.

(Foto M. A. León.)

oña
tráfico en la
ntina



22-9-77 Nueva Andalucía

1260.1410

Respecto a la manifestación de mañana

NOTA ACLARATORIA DE LA C.N.T.

Con ruego de publicación, y contestando a una nota aparecida en nuestro periódico con fecha de 23-9-77, recibimos la siguiente nota:

«Ante el apoyo solicitado por la Coordinadora de empresas en crisis a todas las centrales sindicales, la Confederación Nacional de Trabajo, se puso incondicionalmente al servicio de todos los trabajadores afectados.

La iniciativa de la manifestación surgió en una reunión de la Coordinadora de las empresas en crisis con todas las centrales sindicales, excepto CC.OO., acordándose invitar también a todas las fuerzas políticas y populares sevillanas.

En la reunión a la que asistieron la Coordinadora, las centrales sindicales y la mayoría de los partidos, se fijó la manifestación para el domingo, día 18, nombrándose una comisión técnica formada por MPOC, ORT, PCE, PSOE, CC.OO., SU y UGT.

Reunida la comisión técnica, PSOE y PCE manifiestan un cambio de postura y el PSOE propone que la manifestación debe ser convocada por las centrales sindicales UGT, CC.OO., CSUT y por los parlamentarios; esta postura es apoyada por PCE y CC.OO.

Esto implicaba: a) El no reconocimiento de la Coordinadora de Empresas en crisis, lo que supone la anulación de los acuerdos tomados por los trabajadores en asamblea. b) La marginación y exclusión de numerosos grupos políticos y centrales sindicales. c) El incumplimiento de los acuerdos tomados el día anterior.

La coordinadora de empresas en crisis se mantuvo en la postura de

mantener la convocatoria de manifestación, a la que siguieron apoyando AC, MLC, MOA, MPOC, LJC, OCE (BR) y CNT, a la que podían sumarse todas las centrales sindicales y partidos políticos que quisieran, manteniéndose los acuerdos iniciales y las consignas: Contra el paro, los expedientes de crisis, la carestía de la vida y por la amnistía laboral.

Los trabajadores de las empresas en crisis solicitaron que CNT pidiera la autorización de la manifestación por ser la única organización con entidad jurídica legal. Queda claro, pues, que CNT no convoca, sino que apoya la iniciativa de la Coordinadora. En todas las reuniones mantenidas CNT se ha expresado de forma clara y rotunda por una manifestación seria y responsable donde estuvieran presentes todas las corrientes del movimiento obrero, sin exclusivismos y sin protagonismos partidistas.

CNT apoyará toda iniciativa que parta de unos presupuestos de defensa de la clase obrera ya que no tenemos otros intereses que defender, y consideramos que, por encima de los intereses de grupos, sindicatos, y partidos, hay que poner los intereses de los trabajadores.

No estamos todos los sindicatos en contra del paro, la carestía de la vida, de los expedientes de crisis, por la amnistía laboral...? Entonces, ¿por qué no nos sumamos todos a la convocatoria de la coordinadora de las empresas en crisis, en torno a las reivindicaciones que tiene planteada hoy toda la clase trabajadora?

LOS OBISPOS ANDALUZES PREOCUPADOS POR

Durante la XXI Reunión Regional, los obispos de las provincias eclesiásticas de Sevilla y Granada se han ocupado del momento actual del Sur de España y sus implicaciones pastorales.

Aprecian los prelados una desigualdad de niveles en la fe cristiana del pueblo, en donde coexisten sectores alejados desde la práctica religiosa o débil evangelizados, con otros de mayor vinculación a la Iglesia y compromiso más serio con el Evangelio. El primer imperativo de la acción pastoral de la Iglesia, dicen, sigue siendo la evangelización en profundidad, mediante la catequesis a todos los niveles, entendida ésta como experiencia cristiana y no sólo como instrucción religiosa.

Ante el hecho de que la casi totalidad de los ciudadanos solicita de la Iglesia los sacramentos del Bautismo. La Eucaristía y el Matrimonio, los obispos afirman que se impone la revalorización del sentido religioso de los ritos, incrementar la catequesis que los precede y avanzar cada vez más en la participación consciente en estas expresiones de fe.

Los obispos han extendido su análisis al momento social de la región y a las nuevas circunstancias históricas que, dentro del contexto actual, vive la España Sur. Comprueban con dolor que persiste y se agudiza el problema del paro y apoyan cuantas medidas tienden a remediarlo, ya

vengan del E. Considera de conciencia Andalucía de con plenitud res, en el conj. de España.

A la vista electorales, su respeto a las de la pob. ratifican la i. Iglesia y su a todos, p. diante la ori. ciencias con.

Por último todos los cris. dad a Dios y parable de la familiares, s. que lleva cor. mente huma.

URC
NECE
EN A
PI

LOS
RNA.

CUALQ
TE
2

Representantes olivareños podrán intervenir en el estudio de los precios para la nueva campaña

Probable salida de tractores en cinco provincias andaluzas

MADRID. (Cifra).-- Los tractores saldrán a la carretera en cinco provincias andaluzas, en apoyo de las reivindicaciones del sector olivarero, según fuentes de la «Unión del Olivar Español».

Esta manifestación de protesta de los olivareños está prevista para para las provincias de Jaén, Málaga, Córdoba, Sevilla y Granada.

Según las mismas fuentes de la «Unión del Olivar Español» que promueve la movilización, se trata de reforzar sus peticiones, pero de ninguna manera tendrá carácter político.

Por otra parte, representantes de la Unión del Olivar Español visitaron ayer al ministro de Agricultura.

Por parte de los olivareños se exige contestación inmediata a las siguientes reivindicaciones:

1.-- Un compromiso público del Gobierno de

enfrentar la política olivarera en defensa de la producción nacional.

2.-- Supresión total de cualquier apoyo al aceite importado de soja, y el establecimiento de aranceles protectores al igual que los tienen otras producciones nacionales.

3.-- Control de los contingentes de soja autorizados y garantía de que no se produzcan fraudes y mezclas, que reduzcan el consumo de grasas nacionales.

4.-- Unos precios de garantía para el aceite de oliva, que permitan cubrir costos de producción.

5.-- Supresión temporal de nuevas plantaciones y supresión de subvenciones a estas nuevas plantaciones.

El ministro de Agricultura contestó a los representantes que la unión del olivar que se constituirá una comisión para abordar los problemas planteados

en las provincias de Jaén, compuesta por representantes del Ministerio de Comercio, de Agricultura y del sector olivarero y que la norma correspondiente aparecería en el «Boletín Oficial del Estado.»

Asimismo, el ministro dio respuesta a otro punto sobre las subvenciones para soja en el sentido de que se habían reducido progresivamente y que en el momento actual prácticamente habían desaparecido en su totalidad.

También prometió el señor Martínez Genique que el FORPPA iniciaría el estudio de los precios para la nueva campaña el día 28, y que al grupo de trabajo serían invitados representantes de la Unión del Olivar Español, así como de cualquier otro grupo representativo que lo solicitase.

MANIFESTACION DEL DIA 25

Se suman grupos políticos y asociaciones LAS CENTRALES NO SE ADHIEREN

La manifestación convocada para el día 25 ha tenido ya sus fluctuaciones desde hace algunos días; las reuniones previas para la convocatoria, como ya informábamos, tuvo sus dificultades, así como la retirada de las centrales y algunos partidos políticos al no permitir la Coordinadora de Empresas en Crisis que se adjudicaran la convocatoria. Solamente CNT se adhirió, prestándose a pedir el permiso de autorización al Gobierno Civil. Se han sumado a la manifestación: Acción Comunista, Averroes, Estudio Andaluz, Falange Española (auténtica), Liga Comunista, Organización Comunista de España (Bandera Roja), Partido Comunista Obrero Español, Liga Comunista Revolucionaria, así como varias asociaciones de vecinos y de amas de casa. La asamblea de delegados del SOC de los pueblos de la Sierra Sur (zona Osuna) se han sumado y han hecho un llamamiento a toda la zona.

Las centrales sindicales, en este momento, no han aceptado perder la baza del protagonismo. Las centrales sindicales CC. OO., UGT, USO, CSUT y CTE, ante la situación castrófica de paro, bajos salarios y carestía de la vida que sufre nuestra clase, agravadas últimamente

por los continuos expedientes de crisis y las medidas económicas decretadas por el Gobierno, pero en la necesidad de informar a la opinión pública en general y a la clase obrera en particular, declaramos:

Esta situación calamitosa para nuestra clase, es necesaria abordarla en sus justos términos, necesita una respuesta unánime de todos los sectores afectados. Esta respuesta de carácter masivo, responsable y consecuente, puede tener la forma de una manifestación multitudinaria de carácter unitario que, convocada por las centrales sindicales de la clase obrera, consiguiesen el apoyo de los partidos políticos y organizaciones populares; lo cual permite desplegar las grandes iniciativas movilizadoras y de alternativa que la gravedad del problema requiere. Todas las centrales sindicales, representantes de las empresas en crisis, partidos políticos y parlamentarios sevillanos de signo democrático, celebraron varias reuniones para preparar una manifestación por los motivos antes aludidos, concluyéndose éstas que fuesen las centrales sindicales quienes convocasen dicha manifestación y se responsabilizara de todos los pormenores de la misma. Una vez fijados los términos de la manifestación en cuanto a día, hora, itinerario, consignas, etc., nos encontramos con unos hechos consumados originados por CNT y algunos de los trabajadores de las actualmente empresas en crisis, los cuales en el transcurso de las reuniones conjuntas mantenidas con anterioridad se expresaban de forma ambigua sobre el cariz de la manifestación.

Los sindicatos firmantes somos conscientes de nuestra responsabilidad de clase, de la crítica situación que atraviesa el país y de la necesidad de una respuesta contundente con alternativas válidas a la solución de los problemas que nos afectan a los trabajadores y especialmente en nuestra provincia. Por este motivo, es por lo que las centrales sindicales firmantes no se adhieren a dicha convocatoria.

Por todo ello reafirmándonos en nuestra posición unitaria y responsable, llamamos a la CNT a hacer factible una gran manifestación y múltiples acciones de movilizaciones de masas con el consenso unitario de todas las fuerzas políticas, juveniles y populares de Sevilla.

NOTA DE LA COORDINADORA DE EMPRESAS EN CRISIS
Parece, sin embargo, importante reproducir lo que el día 13 ya informábamos de todas las negociaciones: «A la convocatoria, además de la coordinadora de empresas en crisis habían

acudido las centrales sindicales CC. OO., UGT, CNT, USO, CSUT, SU, SLMM, y los partidos y organizaciones políticas, Partido Carlista, PCE, MLC, PTE, MPOC, OCE (BR), PSOE, MCA, AC, LCR, ORT, PSA, MOA, Liga de Juventudes Comunistas (LJC) y Juventudes Socialistas, así como un parlamentario de UCD, que abandonó la primera reunión antes de terminar, no volviendo a asistir a las reuniones posteriores.

En esa primera reunión, celebrada el pasado miércoles, día 7, se acordó realizar una acción concreta, que sería una manifestación masiva, a llevar a cabo el domingo 18. Para negociar todos los puntos referentes a la organización y realización de esa manifestación, volvieron a reunirse el jueves, tomándose acuerdos por consejo mayoritario en relación a las consignas: contra el paro, los expedientes de crisis, la carestía de la vida y las medidas económicas del Gobierno, por la amnistía laboral y por la autonomía, así como respecto a la hora, itinerario, etc., de la manifestación. Igualmente, se acordó elegir una comisión técnica que elaborará un llamamiento - comunicado; esa comisión la formaron MPOC, ORT, PCE, PSOE, CC. OO., SU y UGT y el comunicado lo debían presentar al Pleno de todas las organizaciones, que debería de celebrarse el sábado y en el que se ultimarian todos los preparativos para esa manifestación.

En la reunión de la comisión técnica, PSOE y PCE manifiestan un cambio de postura y el PSOE propone que la manifestación debe ser convocada por las centrales sindicales UGT, CC. OO., CSUT y por los parlamentarios; esta postura es apoyada por PCE y CC. OO. e implicaba el no reconocimiento de los acuerdos tomados el día anterior y de la entidad de la Coordinadora de Empresas en Crisis. En el Pleno del sábado, esta postura es apoyada por las centrales sindicales CC. OO., CSUT, YGT y SU, así como por los partidos LCR, MCA, ORT, Partido Carlista, PCE, PSOE y PTE.

La Coordinadora de Empresas en Crisis, por su parte, se manifestó partidaria de mantener la convocatoria anterior con aquellas organizaciones obreras que estuviesen dispuestas a apoyarla, por lo que las centrales y partidos antes mencionados si autoexcluyen de la misma. Al llamamiento de la Coordinadora acudieron AC, CNT, MLC, MOA, MPOC, OCE (BR) y LJC todos los cuales decidieron mantener la convocatoria con el mismo carácter unitario que se había llevado hasta el momento de la ruptura y se perfilaron algunos detalles más.

BARCELONA

La Asociación de la Prensa se entrevistó con Suárez

BARCELONA. (Cifra). -- La junta directiva de la Asociación de la Prensa de Barcelona hizo público ayer el siguiente comunicado:

«El presidente del Gobierno español, Adolfo Suárez, recibió hoy en el palacio de la Moncloa a la junta directiva de la Asociación de la Prensa de Barcelona. La audiencia había sido solicitada a las once de la mañana y la entrevista se celebró a las ocho de la tarde.

En el transcurso de la reunión, que se prolongó durante casi hora y media, los directivos de la Asociación expresaron al presidente del Gobierno la conmoción producida en la prensa de Barcelona y en la opinión pública por el criminal atentado contra «Ediciones Amaika», editora del semanario «El Pápus», que cambió la vida al con-

serje del edificio y produjo varios heridos. Don Adolfo Suárez coincidió con la preocupación manifestada por los periodistas respecto a los intentos de desestabilización del proceso democrático que persiguen los atentados extremistas.

El presidente Suárez, en el curso de un diálogo franco y cordial, garantizó el empleo de los medios más idóneos para el total esclarecimiento de los hechos y la detención de los autores sean quienes fueran, del brutal atentado.

En el transcurso de la conversación se trató de los actos terroristas que amenazan a la democracia y a la institucionalización de las autonomías. El señor Suárez manifestó su firme convicción de que el actual proceso político no se verá detenido por tales intentos.

Sobre las denuncias de la prensa

La Coordinadora de Ayudantes Penitenciarios pide una investigación judicial

En una reciente reunión de la Coordinadora de Ayudantes Penitenciarios se acordó manifestar su disconformidad con la reforma del Reglamento Penitenciario ante la falta de consulta a la base (prometida en su día por el director general) y por su total ineficacia, habida cuenta de que no resuelve los problemas fundamentales, tanto de internos como de funcionarios.

Otros acuerdos tomados fueron manifestar su preocupación por la problemática existente, exigiendo una toma de postura clara de las autoridades correspondientes: denunciar el abuso que supone el que se les obligue a hacer horas extras que no les son retribuidas; exigir una profunda investigación «hasta sus últimas consecuencias, de carácter judicial» en la que se clarifiquen las responsabilidades a que hubiere lugar sobre todas las denuncias y hechos que se vienen produciendo en la prensa sobre malos tratos a detenidos.

Finalmente, exigir que se les permita la sindicación y comunican que, a partir de esa reunión, la Coordinadora se constituye en comisión gestora del Sindicato de Trabajadores de Instituciones Penitenciarias y que prepararán una asamblea constituyente.

nueva
ANDALUCIA

—comunicación entre los hombres del sur—

SEVILLA, lunes 26 de septiembre de 1977. Precio: 15 pesetas Director: JAVIER SMITH

**Camuñas y
Jiménez de Parga**

EN LA

CUERDA FLOJA

DEPORTES

EN EL MOLINON

**UN SEVILLA
APATICO**

- De penalty quedó sentenciado el encuentro
- Nadie hizo méritos para más

(Información deportiva en páginas 9 - 24)

- Parece que serán sustituidos por dos representantes de la minoría vasco-catalana

(Página 3)



(Foto M. A. LEON)

A pesar de la falta de apoyo

MASIVA MANIFESTACION CONTRA LA CARESTIA Y EL PARO

(Página 26)



OLIVAREROS: QUE SUBA EL ACEITE

- La UAGA, reunida en Jaén, exige precio de garantía
- SIGUE LA CONCENTRACION DE TRACTORES

En la asamblea que, a nivel nacional, tuvo ayer la UAGA en Jaén, se acordó exigir, entre otras cosas, un precio mínimo de garantía, para el aceite de oliva, de 120 pesetas kilo. Entretanto, continúan estacionados a lo largo de diversas carreteras de la región los vehículos agrícolas, en espera de negociaciones que desemboquen en una solución de los graves problemas que afectan al sector. En la foto, un aspecto de esa concentración de tractores en la provincia de Málaga. (Telefoto Europa Press.) (Información en página 29.)

Entrevista con un grupo de profesores de EGB

Quieren implantar el sistema Freire de alfabetización

(Página 32)

Los piden PSOE y PCE de Sevilla

CONCEJOS ABIERTOS EN EL AYUNTAMIENTO

En reunión mantenida en Sevilla el pasado día 24 entre representantes del PSOE y PCE, decidieron manifestar a la opinión pública que «teniendo en cuenta la grave situación por la que atraviesa nuestra ciudad, carente de equipamientos sociales como consecuencia de una total ausencia de planificación coherente que defienda los intereses de los ciudadanos, problemática que se agrava por la falta de representatividad del Ayuntamiento actual; los partidos que suscriben consideran que, para impedir el agravamiento de esta situación, es necesaria la presencia con voz en los órganos de trabajo y decisión del Ayuntamiento de las distintas fuerzas políticas y entidades del movimiento ciudadano.

En este sentido manifestamos el total apoyo a la petición formulada por la Confederación de Asociaciones de Vecinos al Ayuntamiento, en la que solicitaban diversos

puntos de los cuales destacamos prioritariamente los siguientes:

a) Que el orden del día de los distintos órganos de decisión se publique con 10 días de antelación.

b) Que la Corporación Municipal no tome acuerdos que afecten al patrimonio cultural, artístico y económico de los ciudadanos.

Teniendo conoci-

miento de que en el próximo pleno municipal, a celebrar el día 28, algunos concejales, haciéndose eco de la petición de la Confederación Provincial de AAVV van a presentar una moción pidiendo la celebración de concejos abiertos, creemos que dicha moción, de aprobarse por el pleno, facilitaría las peticiones que antes indicamos.»

Al tener que desalojar un piso ocupado «ilegalmente»

«LA CANDELARIA»: UNA FAMILIA PASA LA NOCHE EN LA CALLE

Un numeroso grupo de vecinos de la barriada La Candelaria se dirigieron en manifestación a las dos de la tarde de ayer al Juzgado de guardia para pedir la libertad de una persona inválida que había sido detenida por ocupar un piso en la calle Madre de Dios.

Después de la inter-

vención del abogado José Salazar, el juez la puso en libertad, con la condición de que desalojara sus muebles del piso ocupado. Mientras los vecinos celebraban una asamblea para tratar del asunto, se desocupó el inmueble permaneciendo la familia toda la noche en la calle.

No hubo incidentes en la manifestación

AL FINAL SE LEYO UN ESCRITO DE LA COORDINADORA

Ayer, a las 11 de la mañana, tuvo lugar la manifestación convocada por la Coordinadora de Empresas en Crisis, cuyo permiso había sido pedido por la CNT al Gobierno Civil, como entidad reconocida oficialmente. Según informa dicha Coordinadora y grupos políticos participantes, el número de manifestantes oscilaba entre los 8.000 y 10.000. Partieron de los Jardines de Cristina, dirigiéndose por el Paseo Colón, llevando numerosas pancartas que hacían alusión a la carestía de la vida, «no al paro», «trabajo sí» y banderas de la CNT y de los distintos grupos participantes. Los gritos que se daban hacían igualmente alusión al texto de las pancartas. En los alrededores, a cierta distancia, se mantenían algo más de una docena de policías a caballo y varios «jeep» equipados con fuerzas antidisturbios, que vigilaban el desarrollo de la manifestación, pero sin que tuvieran que intervenir. No se produjo ningún incidente.

Hoy, la Coordinadora

de Empresas en Crisis y organizaciones políticas participantes: CNT, MOA, MLC, IC, AC, MPOC, OCE (BR), JJCC han hecho público el siguiente comunicado: «Saludamos a los trabajadores de Sevilla que han apoyado la convocatoria de la Coordinadora de Empresas en Crisis y por el comportamiento de todos para asegurar el total desarrollo de la manifestación. Se ha entendido que era en defensa de los problemas que defendemos el conjunto del pueblo y la repulsa a pagar la crisis social, política y económica, contra el paro, expedientes de crisis, carestía de la vida y amnistía laboral. En cuanto a la actitud de las centrales sindicales: CC. OO., UGT, CSUT, SU, USO y de los partidos PCE, PSOE, PT, ORT, desconvocando la manifestación aduciendo: falta de clarificación en los objetivos, falta de responsa-

bilidad en sus convocantes, miedo a que la manifestación no fuese plenamente pacífica, ha quedado totalmente desautorizada por el comportamiento de los manifestantes y por la misma masividad de la manifestación. Este hecho ha dejado patente que lo que estas centrales sindicales y partidos pretendían era el control total sobre la manifestación, pues uno de los objetivos de los mismos es su continua lucha contra todo tipo de manifestación organizativa autónoma de los trabajadores. Saludamos a todos los militantes de partidos y centrales que han estado presentes en la manifestación.»

Al final de la manifestación, frente al bar Colón, se leyó un escrito de la Coordinadora de Empresas en Crisis que fue aplaudido, después se disolvió pacíficamente.

La OIC, a raíz de su legalización

El Comité de Dirección Política Local de la Organización de Izquierda Comunista (OIC), desea manifestar a la opinión pública, ante su reciente legalización que:

1) Considera esta legalización como un triunfo más de la lucha resuelta mantenida por la clase obrera y el pueblo trabajador por las más amplias libertades.

2) Exigimos la más urgente legalización de todas las demás organizaciones obreras y populares como son:

- Asociación de Vecinos.
- Partidos obreros.
- Organizaciones juveniles.

3) Manifestamos que seguiremos luchando por la unidad de todas las fuerzas obreras como marco para encauzar decididamente la resolución de los problemas de los trabajadores andaluces:

- Contra el pacto social.
- Contra el paro y los expedientes de crisis.
- Por unas condiciones de vida dignas en los barrios.
- Y por la unidad de los trabajadores como garantía de lucha hacia el socialismo.

Entendemos que sólo

será posible estas reivindicaciones populares cuando imponamos con nuestras movilizaciones el Estatuto de Autonomía y el Parlamento Andaluz desde donde controlar y encauzar nuestros propios recursos económicos y nuestra autonomía política.

4) Por último no podemos olvidar a los compañeros que aún sufren represión por motivos políticos o laborales, por lo que una vez más reivindicamos la definitiva concesión de la amnistía total por la que tanto el pueblo ha luchado.»

Conferencias de San Vicente de Paúl

Mañana, festividad de San Vicente de Paúl, las Conferencias que llevan su nombre tendrán, a las ocho de la tarde y en la iglesia de los Padres Paúles (calle Pagés del Corro), misa oficiada por el obispo auxiliar, monseñor Montero, y a continuación, cambio de impresiones de cara al nuevo curso.

Antonio Fontán Meana, presidente de UCD para Sevilla-Centro-Sur

En reunión de trabajo celebrada por el Comité Provisional de UCD de la Zona Centro-Sur, de Sevilla capital, fue elegido como presidente del mismo don Antonio Fontán Meana; secretario, doña María Antonia Romero Pérez; tesorero, don José Carlos Lozano

Ochoa, así como los vocales correspondientes.

Dentro del orden del día fue aprobado el reglamento de funcionamiento y previo los informes presentados por componentes del comité, se adoptaron acuerdos referentes a la problemática que el distrito tiene planteados.

MARROQUINERÍA

BASES PARA EL NUEVO CONVENIO

Asamblea esta tarde

Esta tarde, a las ocho, en los locales de los antiguos sindicatos, Plaza del Duque, tendrá lugar una asamblea organizada por CC. OO. y UGT para establecer unas bases sobre el convenio de Marroquinería. En la

propuesta se estudiará un salario mínimo de 20.000 pesetas, plus de asistencia y en caso de baja por enfermedad salario al 100 por 100. Se nombrará una comisión para las negociaciones.

ANUNCIOS BREVES

AEROMODELISMO

AEROMODELISMO, modelismo naval, maquetas, juguetes educativos, tienda especializada. EL TALLER.

MATERIALES y repuestos Ibertón y Escalétric.

MATERIALES para manualidades. Condiciones especiales para colegios.

EL TALLER, Jiménez Aranda, 1. Servimos pedidos por correo. (10.017.)

ANTIGÜEDADES

COMPRAMOS toda clase de antigüedades. Roca, Viriato, 3. Teléfonos 213390-257953.

COMPRAMOS cuadros, estrados, lámparas, cacharros de plata, Roca, Viriato, 3. Teléfonos 213390-257953.

COMPRAMOS muebles modernos y antiguos. Antes de vender, consúltenos. Roca, Viriato, 3. Teléfonos 213390-257953.

COMPRAMOS todo. Roca, Viriato, 3. 257953 - 213390. (10.030.)

MONEDAS, sellos, billetes. Compra venta. Guadalquivir. Pajaritos, 8. 218824. (10.011.)

CARPINTERIA DE ALUMINIO

TALLERES Aparicio, carpintería aluminio. Teléfono 645590. (10.007.)

FILATELIA

ASESORAMIENTO, sellos, monedas, billetes y compra-venta. Filatelia Numismática Guadalquivir. Pajaritos, 8. Teléfonos 222740-218824. (10.008.)

HIPOTECAS

CREDITOS personales. CAMPESC.

HIPOTECAS 24 horas. CAMPESC.

DESCUENTO letra. CAMPESC.

CAMPESC. 226120. (10.023.)

TRANSPORTES

TRANSPORTES furgonetas, camiones y basculantes, por horas o kilómetros. 612481 - 614493. (10.005.)